

BOSSMAN

Libur Nataru, Polisi di Kota Tasikmalaya Intensifkan Patroli di Stasiun Kereta Api.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BOSSMAN.CO.ID

Dec 23, 2024 - 12:46

Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota

Menjelang libur Natal dan Tahun Baru (Nataru), personel Unit Pengamanan Obyek Vital (Pam Obvit) Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota meningkatkan patroli Harkamtibmas (Pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di Stasiun Kereta Api Tasikmalaya


www.samaptataskot.com

TASIKMALAYA – Memasuki libur Natal dan Tahun Baru (Nataru), personel Unit Pengamanan Obyek Vital (Pam Obvit) Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota meningkatkan patroli Harkamtibmas (Pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di Stasiun Kereta Api Tasikmalaya Senin, 23 Desember 2024 siang.

Patroli ini dilakukan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan para

penumpang yang mulai memadati stasiun kereta api menjelang liburan.

Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono, melalui Kasat Samapta AKP Hartono, menyampaikan bahwa patroli di area transportasi publik, seperti stasiun, menjadi prioritas saat libur Nataru, mengingat lonjakan jumlah penumpang yang biasanya terjadi pada periode ini.

“Kami ingin memastikan situasi tetap aman dan kondusif, sehingga masyarakat dapat bepergian dengan nyaman,” kata AKP Hartono kepada wartawan.

Demi menjaga keamanan dan ketertiban, pihaknya juga terus melakukan koordinasi dengan pihak stasiun dan sejumlah instansi terkait di Kota Tasikmalaya.

“Anggota kami juga terus berkoordinasi dengan pihak stasiun untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan keamanan,” ujar AKP Hartono.

Dalam patroli tersebut, Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota memantau aktivitas di area stasiun, loket tiket, dan ruang tunggu.

“Kami juga memantau area stasiun serta loket untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan,” tambah AKP Hartono.

Selain itu, petugas juga berdialog langsung dengan penumpang dan petugas stasiun untuk menyampaikan imbauan keamanan, seperti menjaga barang bawaan, waspada terhadap aksi pencurian, dan melaporkan hal-hal mencurigakan.

“Kami juga berinteraksi dengan petugas stasiun dan para penumpang agar selalu waspada terhadap aksi pencurian dan penipuan,” ujar AKP Hartono.

Pihak Kepolisian Polres Tasikmalaya Kota berkomitmen untuk terus meningkatkan intensitas patroli di titik-titik strategis selama libur Nataru, termasuk tempat ibadah, pusat perbelanjaan, dan kawasan transportasi umum.

“Hal ini dilakukan sebagai upaya menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat di Kota Tasikmalaya,” tegas AKP Hartono.

Salah seorang penumpang, Neni Haryani (32), mengapresiasi kehadiran pihak kepolisian di Stasiun Tasikmalaya.

“Dengan adanya patroli seperti ini, kami merasa lebih tenang. Apalagi saat liburan, stasiun biasanya ramai, jadi kami merasa lebih aman,” ucapnya.